

# とれたて バンザイ！

収穫編 

令和5年5月26日



## 今回の収穫物:ビワ

日に日にオレンジ色が濃くなってきた、園庭のビワの木。「いつ食べようか？」とすみれ組で相談したところ、「誕生会のお楽しみがいい！」と満場一致で決まりました。今年は何だかたくさん実っている…?! ようです。いよいよ収穫の日がやってきました。

# 今年のビワは、とってもジューシー！



## ブルーシートをみんなで持って

主事の鈴木さんに屋上から長い鋏を伸ばしてもらい、枝を切ってもらいました。

子供たちは、ビワが地面に落ちて傷がつかないように一生懸命ビニールシートを持ちました。ドサッ！と音がして落ちるたび、歓声が上がりました。



## 皮をむいて、皮をむいて、がぶり！

丸くて、オレンジが濃いビワを目で見て、コレだ！と選んだビワを洗ってから食べました。中に入ったタネも上手に取り除きます。「このタネ埋めたいな」と話す子もいました。



## 甘くて、みずみずしい！おかわり、ほしいよ～！

皮をむいて、かぶりつきました。初めて食べる子たちも、そのみずみずしさにびっくりしたのではないのでしょうか。おいしい、おいしい、とみんな口々に食べ、昼食の後のデザートにも食べました。

本町に棲む鳥たちも、ビワの美味しいことを知っているようで、時々訪れています。「カラスが自分たちのために取ってくれたらいいのにな。」と話す子もいました。